

Ibadah Doa Ucapan Syukur Malang, 29 Desember 2022 (Kamis Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

1 Tesalonika 5:18

5:18 Mengucap syukurlah dalam segala hal, sebab itulah yang dikehendaki Allah di dalam Kristus Yesus bagi kamu.

Tuhan menghendaki kita selalu mengucap syukur dimana pun, kapan pun, situasi apa pun.

Mengapa harus selalu mengucap syukur?

Yakobus 5:9

5:9 Saudara-saudara, janganlah kamu bersungut-sungut dan saling mempersalahkan, supaya kamu jangan dihukum. Sesungguhnya Hakim telah berdiri di ambang pintu.

Sebab jika tidak mengucap syukur (bersungut, saling menyalahkan) maka:

- tidak akan menyelesaikan masalah, justru menambah masalah
- berhadapan dengan Yesus sebagai Hakim untuk menghukum.

Jika kita mengucap syukur, maka Yesus Gembala Agung ada di depan pintu untuk membuka pintu bagi kita: pintu masa depan, sampai pintu Surga terbuka bagi kita.

Syarat mengucap syukur kepada Tuhan:

1. Perkataan Kristus diam di dalam kita.

Kolose 3:16

3:16 Hendaklah perkataan Kristus diam dengan segala kekayaannya di antara kamu, sehingga kamu dengan segala hikmat mengajar dan menegur seorang akan yang lain dan sambil menyanyikan mazmur, dan puji-pujian dan nyanyian rohani, kamu mengucap syukur kepada Allah di dalam hatimu.

Perkataan Yesus = firman yang dibukakan rahasianya oleh Roh Kudus, ayat yang satu menerangkan ayat yang lain dalam Alkitab.

Prosesnya adalah:

- Mendengar firman pengajaran benar dalam urapan Roh Kudus dengan sungguh-sungguh, dengan suatu kebutuhan.
- Mengerti firman.
- Percaya/ yakin pada firman.
- Praktik firman

Sehingga firman mendarah daging dalam hidup kita = diam di dalam kita.

Matius 15:18-19

15:18 Tetapi apa yang keluar dari mulut berasal dari hati dan itulah yang menajiskan orang.

15:19 Karena dari hati timbul segala (1)pikiran jahat, (2)pembunuhan, (3)perzinahan, (4)percabulan, (5)pencurian, (6)sumpah palsu dan (7)hujat.

Maka kita mengalami teguran dan penyucian mulai dari dalam hati yang berisi 7 keinginan jahat dan najis, pahit, sehingga hati menjadi suci dan meluap perkataan-perkataan suci, perkataan kesaksian, sampai ucapan syukur kepada Tuhan.

2. Menyerahkan segala kekuatiran, kebimbangan, ketakutan kepada Tuhan.

Filipi 4:6

4:6 Janganlah hendaknya kamu kuatir tentang apa pun juga, tetapi nyatakanlah dalam segala hal keinginanmu kepada Allah dalam doa dan permohonan dengan ucapan syukur.

Kita bisa percaya dan mempercayakan diri sepenuh kepada Tuhan sehingga kita bisa mengucap syukur kepada Tuhan.

1 Petrus 5:7

5:7 Serahkanlah segala kekuatiranmu kepada-Nya, sebab Ia yang memelihara kamu.

Di mana kita bisa menyerahkan kekuatiran? Dalam kandang penggembalaan. Kita harus tergembala dengan benar dan baik, ketekunan dalam 3 macam ibadah pokok.

Hasil mengucap syukur kepada Tuhan:

1. Tuhan sanggup melakukan keajaiban besar seorang diri.

Mazmur 136:1-4

136:1 Bersyukurlah kepada TUHAN, sebab Ia baik! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya.

136:2 Bersyukurlah kepada Allah segala allah! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya.

136:3 Bersyukurlah kepada Tuhan segala tuhan! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya.

136:4 Kepada Dia yang seorang diri melakukan keajaiban-keajaiban besar! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya.

Secara rohani: keubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus, menjadi jujur, terang-terangan, menjadi rumah doa.

Secara jasmani: kemurahan dan kebaikan Tuhan sanggup menghapus kemustahilan, menyelesaikan semua masalah mustahil.

2. Tuhan sanggup melindungi dan memelihara kita.

1 Petrus 5:7

5:7 Serahkanlah segala kekuatiranmu kepada-Nya, sebab Ia yang memelihara kamu.

Secara jasmani, Tuhan sanggup melindungi dan memelihara kita di tengah kesulitan dunia, sampai antikris berkuasa di bumi 3,5 tahun.

Secara rohani, kita mengalami damai sejahtera.

Filipi 4:7

4:7 Damai sejahtera Allah, yang melampaui segala akal, akan memelihara hati dan pikiranmu dalam Kristus Yesus.

Lukas 21:25-26

21:25 "Dan akan ada tanda-tanda pada matahari dan bulan dan bintang-bintang, dan di bumi bangsa-bangsa akan takut dan bingung menghadapi deru dan gelora laut.

21:26 Orang akan mati ketakutan karena kecemasan berhubung dengan segala apa yang menimpa bumi ini, sebab kuasa-kuasa langit akan goncang.

Banyak orang mati rohani karena ketakutan, stress, sampai binasa. Kita tetap damai sejahtera sampai hidup kekal.

3. Kita bisa masuk dalam kesatuan tubuh Kristus.

Kolose 3:15

3:15 Hendaklah damai sejahtera Kristus memerintah dalam hatimu, karena untuk itulah kamu telah dipanggil menjadi satu tubuh. Dan bersyukurlah.

Mulai dalam nikah, penggembalaan, antar penggembalaan, sampai Israel dan kafir menjadi satu tubuh Kristus sempurna.

Wahyu 19:6-7

19:6 Lalu aku mendengar seperti suara himpunan besar orang banyak, seperti desau air bah dan seperti deru guruh yang hebat, katanya: "Haleluya! Karena Tuhan, Allah kita, Yang Mahakuasa, telah menjadi raja.

19:7 Marilah kita bersukacita dan bersorak-sorai, dan memuliakan Dia! Karena hari perkawinan Anak Domba telah tiba, dan pengantin-Nya telah siap sedia.

Sampai yang mati dan yang hidup menjadi satu tubuh Kristus sempurna untuk menyembah Yesus di awan permai, masuk Firdaus, masuk Yerusalem baru.

Tuhan memberkati.